

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Herzlichen Dank allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Martin Jäggli

erfahren durften.

Danke allen für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten, sowie für die Geldspenden für späteren Grabschmuck und die Spenden an Parkinson Schweiz.

Besonders danken möchten wir dem Team des Pflegezentrums Bächli, insbesondere der Pflegegruppe DG für die liebevolle Betreuung. Vielen Dank auch Frau Pfarrerin Lea Schuler für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und der Stadtmusik Kloten für die musikalische Umrahmung. In unseren Dank einschliessen möchten wir die Veteranenvereinigung Zürcher Blasmusikverband und die Stadtmusik Kloten für den Fahnengruss an der Urnenbeisetzung.

In Liebe und Dankbarkeit.

Kloten, im April 2025

Die Trauerfamilie